

COMUNICADO # 5 – 13 DEL FRENAPI

ASAMBLEA 09 Y 10 DE AGOSTO 2013

III Aniversario del Desalojo Violento de los y las Indígenas de la Asamblea Legislativa

El Frente Nacional de Pueblos Indígenas FRENAPI, al cumplirse TRES AÑOS del Desalojo Violento de la Asamblea Legislativa del 09 de Agosto del 2010, el mismo día en que se celebra el ***Día Internacional de los Pueblos Indígenas***, declarado por la ONU. En recordatorio de este lamentable hecho, hemos convocado a una Asamblea con representantes Bribri, Cabécares, Teribes, Borucas, Ngobes y Malekus de distintos Territorios del país, entre los que se destacan las comunidades de Talamanca, Tayní, Alto Chirripó (Duchi), Salitre, Ujarrás, Cabagra, Térraba, Rey Curré, Alto Conte (Burica), entre otros.

Esta asamblea se realizará en la comunidad de Puente del Territorio de Salitre los días viernes 9 y sábado 10 de agosto, para recordarle a las /os Diputados /as y Gobernantes, la agresión racista y la respuesta violenta contra nosotros/as, por parte del Estado Costarricense, cuando llegamos a reclamar nuestro derecho, de manera pacífica.

Nos mantenemos impulsando la Autonomía desde nuestras Comunidades, recuperando nuestra Tierra y nuestra Cultura (autoridades, medicina, espiritualidad y tradiciones propias, etc.).

Nos encontraremos en el Territorio indígena de Salitre, pacíficamente con hermanos/as del Comité Nacional de Apoyo de la Autonomía conformado por el movimiento social, iglesias, ecologistas y de derechos humanos, entre otros, a recordar la injusticia y la violencia que seguimos viviendo por parte de funcionarios públicos, instituciones públicas, empresas y personas No indígenas con la complicidad de los poderes del Estado; y reafirmaremos en esta asamblea de Salitre la lucha de todos nuestros derechos, específicamente derecho a tierra, autonomía y cultura.

En el contexto actual, señalamos la poca eficacia de la Mesa de Dialogo impulsada por el Estado, la cual no ha traído beneficios al proyecto autonómico que debe ser construido desde los territorios, y más bien se ha convertido en una estrategia del Estado que bloquea el cumplimiento de los derechos humanos de los Pueblos Indígenas, entre los que se destaca el reconocimiento efectivo de la tierra- territorio.

Reiteramos además, la impunidad que se mantiene ante las diferentes agresiones y actos delictivos denunciados a las autoridades respectivas en los que han sido víctimas los Pueblos Indígenas y que aún no se investigan ni se hace justicia pronta y cumplida.

Esperamos que el pueblo de Costa Rica continúe con la solidaridad a nuestra lucha, invitamos a todos y todas a unirse a estas actividades, acompañándonos y fortaleciendo el respeto por nuestros pueblos, dueños originarios de esta Madre Tierra.

“Autonomía, Tierra y Libertad: no se los pedimos se los exigimos!”

Sergio Rojas Ortiz, Bribri de Salitre – Luisa Bejarano Montezuma, Ngobè de conte –
Lorena Sandoval, Cabecar de Tayni por la coordinación Nacional del
FRENTE NACIONAL DE PUEBLOS INDIGENAS. – FRENAPI –
Información: 22-234472, serpajcostarica@gmail.com, www.serpaj-cr.blogspot.com